

Le 20 janvier 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Envolée du Franc Suisse : Conséquences dramatiques pour Chambéry

Pour la ville de Chambéry la baisse de l'Euro face au Franc Suisse a pour effet d'augmenter considérablement les taux d'intérêts de ses 2 emprunts libellés en Euro/CHF contractés en 2007. Les taux qui étaient jusqu'à présent déjà élevés (de l'ordre de 14%) vont être propulsés dès les prochaines échéances d'avril et mai 2015 à environ 26% si la parité demeure autour de 1 € pour 1 CHF.

Le surcoût estimé en année pleine pour le budget de la ville est de l'ordre de 900.000€. Pour 2015, il devrait être de l'ordre de 675.000€.

L'envolée du Franc Suisse risque d'être lourde de conséquences pour la ville de Chambéry si la parité demeure ainsi, estime Michel Dantin, maire de Chambéry, député européen. Chambéry déjà lourdement endettée va voir le montant des intérêts payés aux banques exploser et ses recettes diminuer avec la baisse des dotations de l'état.

Contact presse : **Marie-Alix Bourbiaux**, Attachée de presse, Cabinet du Maire, Ville de Chambéry
ma.bourbiaux@mairie-chambery.fr / 07 86 00 28 14